



Docentes también participaron en las actividades.



Participaron los estudiantes de las escuelas Juan de la Cruz Domínguez y Pedro Alessandri Vargas.

JUNTO A FÚTBOL MÁS Y FORESTAL SANTA BLANCA

Colegios de Longaví refuerzan su compromiso con la educación integral

• Ya son dos años en los que las escuelas Pedro Alessandri Vargas y Juan de la Cruz Domínguez, trabajan junto a ambas instituciones para entregar mayores herramientas a niños, niñas y adolescentes y, así, poder transformar su realidad a través del deporte y la educación.

LONGAVÍ. En la actualidad, hablar de educación no solo aborda las materias y enseñanzas entregadas por los colegios a la infancia, sino que se busca mirar el panorama completo donde cada espacio es una oportunidad para entregar valores y he-

rramientas a las y los estudiantes. Esto lo saben muy bien las escuelas Juan de la Cruz Domínguez y Pedro Alessandri Vargas en Longaví, ya que hace tres y dos años, respectivamente, trabajan en conjunto con

Fundación Fútbol Más y Forestal Santa Blanca para entregar mejores herramientas a los niños, niñas y adolescentes.

CAMARINES EDUCATIVOS
 Gracias a este continuo com-

promiso, fue que a fines de mayo se llevaron a cabo dos Camarines Educativos donde hubo una participación de 50 personas, contando a la planta docente, asistentes de la educación y el equipo directivo correspondiente. Los Camarines Educativos son una línea de acción creada y utilizada por Fundación Fútbol Más, bajo su programa Escuelas, donde en cada instancia los tutores de la organización entregan un espacio de distensión para los docentes. En ellos, se le invita a reflexionar en torno a sus espacios laborales y el equipo que conforman, foco que busca reforzar la convivencia escolar de cada establecimiento. “En estos camarines la participación fue muy homogénea, ya que en la actividad no se diferencian a las personas por su rango. Aquí buscamos aportar con un granito de arena en el autocuidado de los y las profesoras, donde pasen un rato agradable al reforzar el compañerismo entre ellos”, detalló Diego Leficura, coordinador de Fútbol Más en la Región del Maule.

EN LA CANCHA
 Pero, además, por esas mis-

mas fechas se celebró el primer encuentro socio-deportivo de la comuna, donde la escuela Pedro Alessandri Vargas recibió con pancartas y globos a los estudiantes del colegio Juan de la Cruz Domínguez. Los equipos de ambas instituciones se enfrentaron en tres partidos de fútbol, en los que se destacó la participación y la organización de las barras escolares. “Gracias al compromiso de las escuelas, se logró generar un espacio de mucha festividad, compañerismo y muchas tarjetas verdes por los buenos comportamientos que tuvieron los niños y niñas participantes”, agregó Diego Leficura. A las palabras del coordinador de Fútbol Más se sumaron las de Claudia Salamanca, encargada de Personas de Forestal Santa Blanca, quien destacó la importancia que tienen estas actividades en la infancia. “Creemos firmemente que los espacios de encuentro como estos no solo fortalecen habilidades socioemocionales en niños, niñas y adolescentes, sino que también contribuyen a la construcción de comunidades más cohesionadas, empáticas y resilientes”, expresó

la representante. Además, agregó que “ser parte de este tipo de instancias, donde el deporte y el juego se convierten en herramientas de transformación social, es profundamente significativo para nuestra organización”.
DEPORTE Y EDUCACIÓN
 Fundación Fútbol Más y Forestal Santa Blanca llegaron a la comuna de Longaví en el 2021 y desde esa fecha en adelante han trabajado por y para la niñez, donde destacan las intervenciones en las escuelas locales. Fue así, que el año pasado, en la comuna se logró beneficiar a 191 niños, niñas y adolescentes, a quienes se les sumaron 311 horas de actividad física con los talleres realizados por el equipo de Fútbol Más. De esta manera, las intervenciones tuvieron como objetivo trabajar la autoestima y la confianza de cada niño y niña participante. Además, de poder entregar herramientas y valores útiles para su día a día en la escuela y, así, lograr transformar la realidad de cada estudiante mediante el juego, el deporte y la educación.



Los estudiantes pudieron compartir sanamente en entretenidas actividades.



Con globos fueron recibidos los estudiantes en el encuentro socio-deportivo.